

Pressemitteilung

Pflegeberufe haben Zukunft - 60 Auszubildende starteten an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege (GuKPS) am Klinikum Freistadt

FREISTADT. Der Bedarf an qualifizierten Pflegekräften nimmt stetig zu. Wer sich für eine Ausbildung in der Pflege entscheidet, wählt damit einen Beruf mit Zukunft. Die Schule für Gesundheits- und Krankenpflege (GuKPS) in Freistadt leistet einen ganz wesentlichen Beitrag dazu, den zukünftigen Bedarf an hochqualifizierten Pflegekräften in der Region decken zu können.

Frau Mag.^a Annemarie Doppler, Standortleitung der Gesundheits- und Krankenpflegeschule Freistadt: *„Wir sind in der glücklichen Lage für jede Altersgruppe, dank der Pflegestarter*innen auch direkt nach Abschluss der Pflichtschule, eine Ausbildung im Pflegebereich anbieten zu können und freuen uns immer, wenn wir Interessentinnen und Interessenten individuell beraten dürfen.“*

Drei Ausbildungslehrgänge gestartet

Mit Oktober 2023 starteten an unserer Schule in Freistadt insgesamt **60** Auszubildende ihre Pflegekarriere. Die qualitativ hochwertigen Ausbildungen reichen dabei von der ersten Orientierung im Berufsfindungspraktikum, über den Einstieg in die Ausbildung schon mit 15 Jahren als „Pflegestarter*innen“ bis hin zur Pflegeassistent, Pflegefachassistent und Fach-Sozialbetreuung mit Schwerpunkt Altenarbeit. Die attraktiven Teilzeitmodelle und das flexible Betreuungsangebot für Kinder in unmittelbarer Nähe zur Schule sprechen auch BerufsumsteigerInnen und WiedereinsteigerInnen an.

Während ihrer Ausbildung absolvieren die Auszubildenden eine Vielzahl an Praktika bei denen sie sowohl von diplomierten Gesundheits- und KrankenpflegerInnen, als auch von PflegefachassistentInnen angeleitet und unterstützt werden. Am Klinikum Freistadt, in Alten- oder Pflegeheimen der Region sowie in sozialen Einrichtungen oder bei den Mobilien Diensten können die Auszubildenden den Pflegealltag in all seiner Vielfalt dann näher kennenlernen.

Wenn auch Sie sich für eine Ausbildung im Bereich der Pflege interessieren, dann informieren Sie sich am besten gleich unter **www.ooeg.at/pflegeausbildung**.

Freistadt, am 25. Oktober 2023

Bildtext 1: Mag.^a Annemarie Doppler, Standortleitung

Bildtext 2 und 3: Die Teilzeitausbildung ermöglicht den Einstieg in die Pflege auch für BerufsumsteigerInnen und WiedereinsteigerInnen

Fotocredit: OÖG, honorarfrei

Kurzfassung

Jetzt starteten 60 neue Auszubildende an der Gesundheits- und Krankenpflegeschule (GuKPS) in Freistadt, die dabei helfen den Bedarf an hochqualifizierten Pflegekräften im Bezirk zu decken. Mit Oktober wurden drei neue Ausbildungslehrgänge mit insgesamt 60 Auszubildenden gestartet. Die attraktiven Teilzeitmodelle sprechen junge und junggebliebene InteressentInnen an. Das Ausbildungsangebot reicht dabei von der ersten Orientierung im Berufsfindungspraktikum, über den Einstieg in die Ausbildung schon mit 15 Jahren als „Pflegestarter*innen“ bis hin zur Pflegeassistentenz, Pflegefachassistentenz und Fach-Sozialbetreuung mit Schwerpunkt Altenarbeit.

Rückfragen bitte an:

Michael Stallinger, BSc.

Regionales Ausbildungsmarketing

Tel.: 05 055477 21819, Mobil: 0664 / 8294756

E-Mail: michael.stallinger@ooeg.at